

Einwohnergemeinde Allschwil - Anwohner besuchten die Baustelle Gartenhof

Anwohner besuchten die Baustelle Gartenhof

07.09.2015

Anwohner besuchten Gartenhof-Baustelle

ja. Mit dem Richtfest konnte letzte Woche ein weiterer markanter Meilenstein in der Entstehungsgeschichte der neuen Schulanlage Gartenhof gefeiert werden. Am Vortag lud die Gemeinde alle Anwohnerinnen und Anwohner zu einer Baustellenbesichtigung ein, um ihnen den aktuellen Stand dieses Grossprojektes zu zeigen; über 70 Personen folgten der Einladung des Gemeinderates. Nach der Führung in kleinen Gruppen durch die Schulanlage und den Turnhallen- und Aulatrakt nahmen die Anwohnerinnen und Anwohner die Möglichkeit wahr, sich bei einem Apéro mit Gemeindevertretern und den Projektverantwortlichen auszutauschen und sich über den weiteren Verlauf der Schlussphase des Schulhausbaus zu informieren.

Interessiert folgen die Anwohnerinnen und Anwohner der Baustelle Gartenhof den Ausführungen. Foto: Andres Linder

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Anwohner-Baustelle-Gartenhof.php>